

「生徒が主人公！」興陽SHOW TIME

興陽トピックス

令和3年12月24日発行
発行元：岡山県立興陽
高等学校総務課



新制服発表!!

ついに、来年度からの新制服が決定しました！新制服お披露目を在校生には二期始業式で、また中学生には第二期オープンスクールで行いました。全国初の企画・立案・デザインを高校生の手で行った制服の発表会です。なお、夏服は興陽高校家庭クラブ、冬服は興陽中学校の井本千咲さんのデザインによるものです。彼女たちには興陽高校から感謝状を贈呈しました。



この様子は興陽高校HP「新制服デザイン 投票結果発表!」でも見ることもできます。皆さんはもちろん見ましたよね!?

完全燃焼 体育祭

十月一日、「気合いが密です」のスローガンのもと、体育祭を開催しました。今年度も昨年度と同様、無観客での開催となりました。今回の体育祭の特徴は、全て生徒が主体となっており、体育委員が主催となり、体育祭前日の予行から、体育委員

北信越インターハイでの活躍 自転車競技部山内くん、全国優勝!

八月二十二日、自転車競技部の山内大生くん(農業機械科三年)が全国優勝を成し遂げました。予選を通過した二十一人が四〇〇メートルのバンクを二〇周する男子スクラッチ決勝で、山内くんは序盤から勝負をかけて一人飛び出し、主集団を周回遅れにしてそのまま逃げ切りま

した。彼は「誰にも負けない」と自負する練習を積み重ね、見事栄冠を勝ち取ったのです。大会後興陽高校へ凱旋し、本校教員・部員たちから大きな祝福を受けました。

その他、なぎなた部は女子団体ベスト十六を勝ち取りました(団体出場者は家政科三年の森藤さやかさん、大木咲里奈さん、被服デザイン科三年の服部維音さん、農業科二年の久山璃琉花さん、造園デザイン科二年の兒島杏佳さん、家政科二年の高原孝代さんです)。弓道部は造園デザイン科二年の加門穂乃香さんが女子個人戦に出場しましたが、

長を中心とした生徒が前に立つて指示を出し、約六百人を動かしました。なお、優勝ブロックは赤ブロック(三年生はA3とH3の二クラス)、優勝クラスはH3でした。苦勞が絶えなかった分、実施できなかったの達成感は今まで感じたことのないものになり、かげがえのない思いと、充実感、そしてやれなかったという自信をもつことができました。



グラウンドは興陽高校生のはじける笑顔でいっぱい。来年度こそ、是非この様子を保護者の方々にもお目にかけたいです。

制作展 @みやま公園

十月六日の水曜日に、制作展を行いました。昨年は新型コロナウイルス感染症対策のため校内での実施でしたが、今年度は例年通り園を会場に開催しました。これは、みやま公園の休園日(平日)に、家族二名までをお招きして実施しました。天候にも恵まれ、最高のシチュエーションで三年間の学習成果を披露することができました。家政科は焼き菓子販売・福祉学習発表、被服デザイン科は、ファッションショー、作品展示を家族の方に見ていただくことができ、生徒たちは満足感と達成感で一杯でした。

文化祭 二日間実施に



自作の衣装を身につけて、晴天のみやま公園を舞台にファッションショーに取り組む生徒たち。

今回は農業に関する学科の直接の参加はありませんでしたが、冬ブドウ紫苑の提供や、ドレスに合わせたブーケなどを制作して、会場に花を添えてくれました。コロナが一日も早く完全収束し、制作展などの学校行事がこれまで形での実施できる日を心待ちにしています。

十一月十九日、二十日に文化祭を開催しました。昨年は一日限りで非公開でしたが、今年は二日間開催することができました。ステージ発表もコロナ対策を徹底し、二日ぶりに体育館に全校生徒が入り、楽しみました。一般公開では、家族限定で約六百人が来校し、農産物販売や模擬店・クラス展示などを行いました。ステージ発表部門で見事一位を勝ち取ったのは、M3の「M3東京リベンジャーズ」、展示部門はA1の縁日を再現した「みんなでエンジョイ」、授業部門は石積みした庭を展示したL2の「意志積み」が受賞しました。また、保護者の皆さまからの持ち寄り品のおかげで、PTAバザーも二年ぶりに実施できました。笑いあり、感動ありの文化祭となりました。

農業クラブ 興陽高校躍進中

昨年度はコロナ禍のため中止になった県大会ですが、今年度は興陽高校からたくさんのお賞状を出すことができました。

○測量競技(水準の部)：八月二日岡山県青少年農林文化センター三徳園で実施され、造園デザイン科三年の田中佑弥くん、長岡拳真くん、李英功くんのチームが最優秀賞を受賞しました。

○家畜審査競技(肉用牛の部)：十一月二十四日、岡山県農水産総合センター畜産研究所で実施され、農業科二年の金山怜奈さんが個人最優秀賞を、農業科二年の藤原奏太くん、農業科一年の岩藤まいさんが優秀賞を受賞しました。



(左から)造園デザイン科三年の田中佑弥くん、李英功くん、長岡拳真くんの3人が最優秀賞をいただきました。

二年ぶりに実施!! 二年生修学旅行

十二月十三日、十六日の四日間、修学旅行が二年ぶりに実施され、二年生百四十六名が参加しました。昨年度はコロナの影響で中止となり、今年度も三転三転の末の実施となりました。往路・復路を農業・家庭に分けたため、若干の旅程の差はありましたが、二、三日目はセコビレッジスキー場でスキー・スノーボード体験をしました。北海道は本格的に冷え込み、岡山とは十度近い気温差がありました。生徒たちは寒さも忘れ大興奮。スノーボードを堪能しました。



ゲレンデを滑る2年生の姿。最初はぎこちない動きでしたが、2日間の講習で見違えるほど成長しました!

家庭クラブの活動

家庭クラブ岡山県大会が十一月十八日、高梁文化交流館において開催され、本校家庭クラブも学校家庭クラブ活動部門に出場しました。「興陽ならできる!興陽しかできない!」を合い言葉に四つの活動紹介を発表し、優良賞をいただきました。

また、「服のチカラプロジェクト」では、近隣六校園に協力いただき、子ども服約三千三百着(段ボール二十八箱)を世界の難民の方々に届ける活動に取り組みました。今年で二十八目を迎えた「宅配弁当」では、十二月九日に家政科三年食物科学類型二十名が、藤田地区四十二世帯の高齢者の方にお弁当をお届けしました。「これまで頑張ってきたことをこういう形で地域の人にも報告できたのでよかった」と生徒から達成感で満たされた様子が感じられました。

次回予告



被服デザイン科三年の阿波井胡桃さん、石川泰美さん、大高似子さんの3人が表彰状をいただきました。

今回紹介できなかった諸行事とともに、各部での戦績、農業・家庭科の活動について紹介します。お楽しみに。